

万博の開催地はやはり  
中部地方が最適」。名古  
屋学院大学 商学部の尾崎  
都司正教授(経営情報報  
ステム)の研究室が、環  
境などのテーマに照らし  
て愛・地球博(愛知万博)  
が全国のどの地域で  
開催のがふさわしいか分  
析したところ、こんな結  
果が出た。

尾崎教授は万博が中部  
で開かれる意義が十分に  
説明されていないとの問  
題意識に加え、大学の方  
博開催地の瀬戸市にある  
ことから、万博の意義を  
地域が共有すべきだとし  
て調査を実施した。

**「やっぱり中部」**

説明されていないとの問題意識に加え、大学の方博開催地の瀬戸市にあることから、万博の意義を地域が共有すべきだとして調査を実施した。  
**名古屋学院大 尾崎教授**  
地域や中部など全国を八地域に分け、①テーマ三項目、一方、世情數當に合致した環境があるか、②経済波及効果の大きさなど八つの基準を設けた。その観点から見ると中部地方にはその環境が最もバランス良く備わっている」と話している。

## 身近な自然、省エネ性評価 全国8地域と総合比較

### 万博開催地

定。それぞれ数値化して三位。自治体の財政力は関東がトップだったのに、中部は二位で上位に食い込んだ。

大企業の本社が集中する関東は、経済効果が偏って計上されるなどの特殊要因を考慮して総合評価すると、中部が実質的にトップになったといよいよ。尾崎教授は「万博が自然と科学技術が調和した都市づいで、その観点から見ると中部